

MURAL

Premian finanzas de Tlajomulco

Julio Cárdenas

Guadalajara, México (07 septiembre 2017). Una estrella más recibió el Gobierno de Tlajomulco de Zúñiga al ser catalogado como el Municipio con las mejores finanzas en el País.

Ayer en la Ciudad de México, la revista Alcaldes de México celebró su octavo aniversario con la entregas de reconocimientos a Municipios con las mejores prácticas de gobierno.

El Municipio que preside Alberto Uribe Camacho se llevó la categoría Finanzas Sanas luego de ser evaluado por las consultoras Fitch Ratings y Standard & Poor's, que destacaron, la recaudación que alcanzó el 56 por ciento del total de su presupuesto.

"El año pasado estuvimos recibiendo el reconocimiento a las mejores prácticas en medio ambiente y este año algo que para mí es trascendental como administrador de una ciudad, las mejores prácticas en materia financiera de un municipio del País, con la mejor recaudación propia y habiendo subido 2 veces la calificación crediticia en esta Administración", comentó el Edil.

Dijo que se han posicionado como el mejor catastro de México gracias a la recaudación y al manejo de la deuda pública, además de lograr duplicar la inversión privada respecto a la pasada Administración, pues oscila entre los 14 mil millones de pesos.

En el evento estuvo presente el Secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong quien resaltó las buenas prácticas de los Municipios y destacó la importancia de continuar fortaleciéndose.

También fueron reconocidos el Gobierno de la Ciudad de México, por prácticas ambientales en el manejo de residuos sólidos; el de Guadalajara, por plataformas digitales, así como Aguascalientes, Monterrey, Guadalupe, Oaxaca, Metepec, entre otros.